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ときのまど 

時の窓    No.204 
ＴＯＫＩ ＮＯ ＭＡＤＯ              2018/7/17 

 

６月２日から４日にかけて、第４回常任委員会と引き続く最高裁交渉を実施しました。常任委員会

では、次年度の運動方針案をまとめるとともに、４月期新採用職員対策の振り返り、２０１８全国青年

友好祭典の企画・準備、青年協統一要求書及び異動要求書の確立を行いました。４日の最高裁交渉で

は、賃金、採用・異動、人員等の各課題で職場の青年の実態を伝え、要求の実現を求めて最高裁を追及

しました。 

 運動方針案の検討では、一年間の運動を振り返り、

次年度どのような方針で運動をしていくかを話し

合いました。その中で、「青年同士の対話の充実」

を方針案に掲げることとしました。これは、各交渉

期における職場討議報告を見ていると、意見の集約

に苦慮している青年部があることからです。昨年８

月の第 27 回定期総会の班別討議で模擬職場討議を

行いましたが、限られた時間でも、テーマを定めて

顔を合わせて話をすることでそれぞれの職場の改

善したい点が出てきました。各支部青年部でも顔を

合わせて話ができる機会を作れるよう、青年協とし

て具体的な工夫をしていくべきだとの提起したも

のです。７月中下旬に議案書を送付しますので、青

年部・青年

対策部で討

議し、総会

で意見を出

していただ

きたいと思

います。 

 

４月期新採用職員対策については、各地区常任

から今期のとりくみの良かった点と改善すべき点

を挙げた後、今後のとりくみと来期に向けて生か

すべき点を話し合いました。今期は、管内支部の

多くで100％加入を実現した地連がある一方、例年

のとりくみをしたのに加入に結びつかない支部も

見られました。委員会では、①地連や支部でしっ

かりと方針を定め、目的、対応方法やスケジュー

ルを働きかける一人ひとりまで共有できている支

部では成果が出ていること、②例年のとりくみを

踏襲していても、その狙いがあやふやになってい

たり、働きかける側（支部と青年部、地連と支部

など）の連携が取れていない支部では加入が伸び

悩んでいることが確認されました。 

 

賃金、異動、人員等で当局を追及 
全国青年友好祭典にたくさんの青年の参加を！ 

～第４回常任委員会・最高裁交渉～ 

顔を合わせて話をしよう 

目的を共有できていますか？ 
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４日は、確立した諸要求期における青年協統一

要求書及び統一異動要求書に基づき、最高裁人事

局和波総務課長と交渉を実施しました。交渉の冒

頭には、全国の青年から寄せられた「一人一言要

求」を当局に手交し、青年の生の声を受け止める

よう求めました。 

賃金課題では、賃金の底上げと各種手当につい

て、具体的な負担額を挙げて生活実態を訴えまし

た。 

採用・異動の課題では、本人の意向を踏まえた

異動の実現と内示時期の早期化などを発言しまし

た。回答を受けて古田議長が「これまでも『努め

て本人の意向も参酌し』『理解と納得を得た上で異

動を実施していると認識』と回答しているが、こ

れに反して、今年４月異動期の対応は雑だったと 

 

いう印象を持っている。しっかり下級裁を指導し

てほしい」と述べました。ＣＥ・ＣＡ試験と総研

の運営については、適切な入所予定人員の設定や

共済診療所総研分室の廃止に伴い必要な措置を講

じること、ＩＴ環境の整備等を求めました。 

人員にかかわっては、特に事務局の人員が増え

ない中で「事務の効率化策を考える余裕がない」

「上司が変われば効率化策が振出しに戻る」など、

事務局経験のある常任委員から職場の実態を訴え

ました。 

回答はほぼ従前のとおりでしたが、具体的な職

場実態や負担を発言したところでは、当局が頷い

たり、メモを取る手が早まったりしていました。

青年の生の声を積み重ねていくことが、要求の前

進につながります。これからも、どのようなこと

でも青年協に寄せてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交渉冒頭、一人一言要求を当局へ手交。オブザーバーとして交渉に出席 

した愛知支部池住佳彦さん（写真左）と福岡支部松田一訓さん（写真中央） 

が職員管理官に手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

要求書は、常任委員会で確立したものに青年協 

議長の職員を押し、交渉前に提出します。 

 

異動、丁寧な対応を求める 
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 全司法青年協は、８月 24日（金）から 25日（土）まで、愛知県蒲郡市で、第 28回定期総会を開催

し、向こう１年間の運動方針と財政方針等を決定します。青年の職場諸要求実現と組織強化・拡大をはか

るため、総会に向けて、職場や各級青年機関での積極的な討議を呼びかけます。 

 定期総会後、25 日（土）から 26日（日）には、「2018全国青年友好祭典」を開催します。総会から参

加し、青年の課題を出し合うとともに、友好祭典で交流とつながりを深めましょう！ 

 

Ｑ 全司法青年協ってなに？ 

Ａ 全国の青年部や支部青年対策部で構成する全

国組織です。 

 

Ｑ 定期総会ってなに？ 

Ａ 青年協の最高決議機関で、１年に１回、青年

部等から代議員が集まって話し合う場です。 

  ↑ 昨年の定期総会。議案の提案中 

 

Ｑ 何を話し合うの？ 

Ａ １年間の活動を振り返るとともに、次の１年

間の活動方針や決算、予算などについて話し

合います。 

 

Ｑ どうやって参加するの？ 

Ａ 各級青年機関に対して、定期総会に関する文

書を送付しています（7/3付け）。各支部青年

部等から代議員として１名選出していただき

ますが、オブザーバーの参加も可能です。詳

しくは、青年部又は支部青年対策部にお尋ね

ください。 

 

 

昨年の札幌支部 

代議員吉田さん→ 

 

 

 

 

 

←昨年の愛知支部 

代議員廣瀨さん 

 

 

 

 

 

Ｑ どうやって話し合いをすすめていくの？ 

Ａ 青年協が作成した議案書（下）をもとに話し

合いをすすめていきます。青年協の今年度の

活動と今後１年間の活動の方針について、課

題ごとに話し合います。総会での話し合いを

活発なものとするため、事前に青年組合員み

んなでよく話し合っておいてください。 

 

Ｑ 話し合いをした結果、どうなるの？ 

Ａ それぞれの議案について、最終的には多数決

を採ります。ここで決定した方針に基づい

て、今後１年間、青年協と各級青年機関は活

動していくことになります。 

↑ ７月中旬に各支部に届く予定です。 

 

今年度の活動と今後１年間の活動の方針案に 

ついてまとめています。 

なお、財政方針（案）等は８月中旬頃に追っ 

て送付します。 

８月 24 日(金)～26 日(日) 

第 28 回定期総会＆2018 全国青年友好祭典開催！！ 
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2018 全国青年友好祭典スケジュール概要 

 

25 日（土） 

１３：１０頃  蒲郡市民体育センター 集合 

      ※ ホテル竹島・蒲郡駅からの移動バスあり 

 

13：30～  大運動会 

17：00  ※ 運動ができる服装・室内用シューズ・タ

オル等の準備をお願いします 

 

18：30～  大交流会 

 

26 日（日） 

 9：00～  屋内レクリエーション 

 

11：30    解散 

 

※ スケジュールは予定です。集合時間・解散時間以

外は変更の場合があります。 

会場案内 

ホテル竹島 

愛知県蒲郡市竹島海岸 

TEL:0533-69-1256  FAX:0533-67-7439 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

蒲郡市民体育センター 

蒲郡市緑町 3 番 69 号  TEL 0533-69-3241 

●蒲郡駅北口を出て直進 

●「神明」「広小路」「元町東」交差点いずれかに出

るので、左折 

●蒲郡市役所を越え、「旭町」交差点を右折してす

ぐ 

 

８月25日～26日に開催する「２０１８全国青年友好祭

典」、参加申込を受付中です！ 

今回の友好祭典は、初日にスポーツ大会、2日目に「考え

る」レクリエーションを企画しています。 

 

 

青年協は、要求実現はもちろんのこと、活動の柱

に「つながりをつくる」ことをあげています。これ

から長く裁判所で働くなかで、組合を通じて得た全

国の仲間との「つながり」が、仕事をしていくうえ

での財産になることは間違いありません。 

 

友好祭典に参加して、レクリエーションを通じ

て全国の仲間と知り合い、交流を深めませんか？ 

きっと思い出に残る、財産になる経験ができます。 

ぜひ全国各地から蒲郡市に集いましょう！！ 

 

 

 

※ 友好祭典財活第１弾、あんかけ 

スパゲッティの販売は、６月分の

注文をもって終了しました。ご協力あ 

りがとうございました。利益は、売り

上げに応じて各地連に配分します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イラストはスポーツ大会の種目の

一部です。 

どんな種目かわかりますか？ 

2018 全国青年友好祭典 

参加申込受付中!! 
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